14 Port-Gentil

Conseil municipal du troisième arrondissement

L'état spécial arrêté à 50 millions de francs



C'est dans ces locaux rénovés qu'a eu lieu la session.



Le maire Marcellin Evindi Nkorouna a présidé la session...

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

De ce montant, les dépenses courantes de fonctionnement, l'entretien et la réparation du patrimoine absorbent plus de 43 millions.

BAPTÊME du feu presque réussi par les nouveaux élus locaux du troisième arrondissement. Au milieu de quelques rares anciens, les nouveaux venus, notamment le président du bureau dudit conseil, Marcellin Evindi Nkourouna, ont su, hier, à la salle Yéno Olingot Simon Pierre, relever le débat et maintenir la discipline qui sied à ce genre de rencontre ou d'exercice.

À l'unanimité, ils ont adopté "l'état spécial", exercice 2019, arrêté en

dépenses à la somme de 50 millions de francs. Quant aux 65 millions 450 000 francs intégrés dans l'exercice précédent pour l'acquisition d'une tractopelle, ils n'ont pas été reconduits. Les dépenses courantes de fonctionnement s'élèvent à 21 millions 500 000. L'entretien et les réparations à 22 millions tandis que les dépenses liées au transfert et aux actions sociales sont estimées à 5 millions 500 000 francs. Le conseil a prévu 1 million pour les dépenses sur les exercices antérieurs.

Dans son propos d'ouverture, le maire d'arrondissement Marcellin Evindi Nkorouna, en sa qualité de président de séance, a rendu un vibrant hommage au maire central, Gabriel Tchango pour, a-t-il dit, son apport et



... en présence des chefs de quartier .

son implication dans les travaux en cours dans l'arrondissement. De même que pour le renforcement en ressources humaines de 20 HTM pour une meilleure efficacité sur le terrain.

Dans une sorte de bilan après 5 mois et 4 jours de fonction, Marcellin Evindi Nkorouna a fait savoir que les travaux de curage de caniveaux dans la zone littorale du troisième arrondissement sont couverts à 80%. Le taux d'effectivité pour ce qui concerne les fossés est de 65%. Dans les quartiers sous-équipés, la mairie d'arrondissement a atteint le plafond bas de 25% à cause, dit-on, du

manque de moyens roulants.

Le bureau de ce conseil a également, au nombre de ses actions, mené la sensibilisation et la communication auprès de ses administrés dans le but de rendre l'environnement propre. "L'ensemble des travaux en cours s'est fait en l'absence de budget, mais uniquement travaillé sur la base du 1/12e de la ligne budgétaire", a précisé le maire Evindi Nkorouna.

Les conseillers municipaux ont salué le dynamisme du bureau du Conseil d'arrondissement. Et ont formulé le vœu que celui-ci ne soit pas un feu de paille au fil des mois. Cette rencontre est le prélude à la session du Conseil municipal annoncé au 27 septembre prochain.

Vie des associations/Rotary club

Lutte contre l'obésité



Le coach Onanga en pleine démonstration.

J.P-ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

En partenariat avec"Ritness" et l'association "Jeunes leaders", une journée "brûles graisses,



Un instant d'exercice physique «brûles graisses».

brûle-calories" a eu lieu le week-end écoulé à la place du Rotary.

SOUS la conduite du coach Lévy Onanga de la salle sports "Ritness", les adhérents ou non du Rotaract club Port-Gentil ont suivi. le 7 septembre dernier, sous un soleil de plomb, plusieurs exercices physiques destinés à brûler les graisses et les calories.

"Nous ne sommes pas venus ici ce matin pour préparer une compétition, remporter des trophées ou battre des records. Mais nous sommes là, pour notre entrain physique. Les exercices que nous allons exécuter consisteront à nous aider à brûler les graisses et calories en 25 minutes. Vous pouvez continuer ces exercices physiques chez



Photo de famille au terme de la journée "brûle-calories".

vous, de temps en temps et sans pression, car ils vous aideront à lutter contre l'obésité, à garder la forme et à chasser le stress", a-t-il annoncé.

Au final, malgré les courbatures, les participants ont apprécié. Deux

membres du Rotary club Port-Gentil, Laure Rekoula et Necsy Ingongui, respectivement assistante du gouverneur de District (ADG), et conseil guide, étaient présents pour soutenir l'action initiée par leurs filleuls dudit club.